

L'OTIF, partenaire de la Conférence mondiale de l'UIC sur le fret ferroviaire GRFC 2018

Les 26 et 28 juin 2018 se tiendra à Gênes en Italie la [6^e Conférence mondiale de l'UIC sur le fret ferroviaire \(GRFC\)](#) organisée par l'Union internationale des chemins de fer (UIC) en étroite collaboration avec les chemins de fer italiens FS Italiane et sous le haut patronage de la Regione Liguria.

Le Secrétariat de l'OTIF a le plaisir d'annoncer cet événement dont il est partenaire.

Les flux de marchandises entre l'Asie, l'Europe et le Moyen-Orient ne cessent d'augmenter et des corridors de fret ferroviaires se développent en Afrique. La recherche et le développement de solutions de transport efficaces et durables sont au cœur des efforts menés par les acteurs du secteur du fret ferroviaire, de la logistique et plus largement des transports. Ainsi cette 6^e édition aura pour thème l'intégration modale au service de la distribution mondiale.

La mise en réseau des différents modes de transports est la condition d'une distribution mondialisée. L'utilisation intensive de données sécurisées et partagées est la clé de cette évolution.

Le Secrétaire général de l'OTIF, M. François Davenne, interviendra le 28 juin 2018 lors de la



session 7 « Intégrité de la chaîne logistique », au côté notamment de la Secrétaire générale adjointe du Conseil de coordination des transports transsibériens (CCTT), Mme Natalia Stepanova.

Cela fait 125 ans que la COTIF propose des règles uniformes pour le transport international de marchandises avec une visée intermodale constante. En toute logique, le Secrétariat de l'OTIF soutient vivement la 6^e Conférence mondiale de l'UIC sur le fret ferroviaire.

Contact:

Secrétaire général

sarah.pujol@otif.org